

Was war los im Kindergarten?

Am Freitag, 05.07.2024 fand bei schönstem Wetter unsere Schulanfängerwanderung zur Biber statt. Als die Kinder (manche verkleidet als Pirat) um 18.00 Uhr im Kindergarten ankamen, gab es erst mal eine richtig leckere Stärkung (Grillwürstl, Brezenstangerl, Wassermelone..) Danach fanden die Kinder beim Spielen im Garten einen geheimnisvollen Brief von Pirat „Hinkebein“. In diesem stand, dass die Kinder zu einer Schatzsuche eingeladen werden und auf ihrem Weg zum Ziel immer wieder neue Briefe mit Aufgaben bekommen, die sie gemeinsam erfüllen müssen. Die „kleinen Piraten“ waren mit Begeisterung dabei. Unser Abschluss von der Schatzsuche war oben auf der Biber, dort gab es für jedes Kind noch eine Überraschung aus der Schatzkiste und einen Leuchtluftballon. Das war spannend, denn es kam bereits die Dämmerung ins Land und für die Piraten hieß es dann ab nach Hause ins Träumeland...

Es war ein richtig toller Abend für Alle!!!

(Bilder)

Im Juni gab es an verschiedenen Nachmittagen für die Eltern der Schulanfänger die Möglichkeit, gemeinsam mit ihrem Kind die Schultüten zu basteln. Die Rohlinge bemalten die Kinder bereits am Vormittag mit ihren Erzieherinnen. Das gemeinsame Basteln mit den Mama´s oder Papa´s ist mit den Kindern jedes Jahr ein schönes Erlebnis und es ist immer wieder schön, zu sehen, welche tolle kreative Schultüten dabei entstehen...

Jede Gruppe feierte im Juli ihren Gruppenabschluss. Die Gestaltung des Nachmittages war in jeder Gruppe anders. Es gab z. B. Buffet oder es wurde gegrillt. Die Kinder sangen für die Eltern Lieder, trugen Gedichte vor oder tanzten. Die Eltern konnten sich untereinander austauschen und sich unterhalten. Als Höhepunkt des Festes wurden die Schulanfänger von ihren Erziehrinnen aus dem Kindergarten „rausgeschmissen“. Das ist immer ein sehr emotionales Ereignis für die Kinder, Eltern und Erzieher, da sieht man schon bei dem ein oder anderen eine Träne vergießen.

Wir bedanken uns bei allen Eltern, die diesen Nachmittag so zahlreich mitgestaltet haben.

Der Kindergarten schließt am Freitag, 09.08.24 bereits um 13.00 Uhr und macht Sommerurlaub bis zum 02.09.24 (Teamtag ist am 02.09.24, da ist die Einrichtung noch geschlossen). Am Dienstag, 03.09.24 begrüßt das gesamte Kindergartenteam wieder alle Familien und wünscht uns Allen einen guten Start ins neue Kindergartenjahr 2024/2025.